

Placa base ASRock Z590 Pro4

En cuanto a funcionalidad y características, una buena opción. Pero la confiabilidad es cuestionable. Lo compré en la tienda Online Trade. Trabajé durante unos 2 meses y falló. Lo entregué a reparar en garantía, a los 45 días me devolvieron el dinero. Tal vez solo tengo mala suerte con una instancia en particular. Sin embargo, tenga en cuenta.

Es mejor lanzar otros 3-5k y comprar algo mejor. Problemas con los controladores o a nivel de hardware. Es muy difícil instalar controladores, especialmente para dispositivos externos. Uno tiene la sensación de que se creó con prisa solo para lanzar al mercado una placa base asequible en un nuevo zócalo.